



はだっこだより

秦幼稚園
令和6年7月

暑い日が続き、子どもたちは砂や水、泡に触れて遊ぶ中で、感触を喜んだり、心地よさを感じたりしています。また、ダイナミックに遊ぶことで解放感を感じて、伸び伸びと遊ぶことを楽しんでいます。今回はこの時期ならではの遊びの様子をお伝えしたいと思います。

石けん遊び

擦りおろして石けんを削り、水を加えて泡立ると、泡のクリームができます。繰り返し遊ぶ中で水の量で泡の硬さが違うことや、色水を加えると色の付いたクリームができることに気がきました。もっと泡立って、全身で泡の感触を楽しみました。

砂場で川づくり

バケツやジョウロを使って水を流し、大きな川ができると、板を運んできて『総社大橋』や『新総社大橋』を作ったり、「田植えをしよう」とイネに似た草を見つけて植えたりしました。友達と一緒にイメージしたものを作る面白さを感じています。

砂・水・泡って
気持ちいい!

いっぱい混ぜると
クリームになるね

いい匂い

つるつる滑
るよ

プール遊び

天気のいい日には、毎日プールに入ります。水の冷たさを全身で感じながら、思い思いの遊びを楽しんでいます。

いろんな所から
水が出てくるなあ

小さい組さんには優しく掛けて
あげるから、大丈夫だよ

小学校のプールは広いな

たくさんの魚がすくえたよ

高いところから
ねらってみよう

なかなか
倒れない

ねえ、気持ちいい?

先生にも掛けてあげる

